

STROH ZU GOLD SPINNEN

DOLPHIN EXPERIENCE Tanzzyklus für das neue Zeitalter, 10 Lektionen, unzählige Entdeckungen

Ab 31. Januar 2022

Wer glaubt, Fake News seien ein Phänomen von heute, irrt. Schon zu Brüder Grimms Zeiten bediente man sich dieses Mittels, frei erfundene Nachrichten zu verbreiten...

Der Müller zum Beispiel, der seine Tochter dem König als Gemahlin empfahl, indem er ihr Fähigkeiten bescheinigte, die sie nicht beherrschte. Da sass dann das arme Kind und sollte Stroh zu Gold spinnen! Wie um Himmels Willen sollte das gehen?

Wir wissen, die Sache ist gut ausgegangen. Ihr Herzbube, der König, hat ihr den Namen des unheimlichen Helferleins zugetragen, das in der Not Stroh zu Gold wandeln half und dafür den höchst möglichen Tribut forderte. Die Müllertochter hat *mit dem Herzen hingehört, sich umgehört – und der Fluch hat aufgehört*. Ihr Talent, Stroh zu spinnen, wurde zu Gold.

Genau dieses «Wunder» erforschen wir in der nächsten DOLPHIN EXPERIENCE. Wir werden unsere eigenen Talente – noch arm an Wert – in Reichtum, Fülle und Überfluss umwandeln – mit Tanzarbeit vom Feinsten. Dabei nutzen wir die ungeahnten Schätze in jedem unserer 7 Chakren. Sie zu erkennen und zu benennen, ist die Quelle unseres Reichtums: *Wir sehen mit dem Herzen und wissen, was zu tun ist*.

Grosszügig offerieren wir unser Lebensfeuer der Gemeinschaft und gehen den majestätischen, aufrechten Tanz-Weg zur Läuterung. Wir schälen uns aus den Abhängigkeiten, erlangen Freiheit und Selbstverantwortung. Wir sind bereit für die neue Welt.

SS 2022